
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホテル誘致にむけて調査・検討中      

８月太子町議会の総務経済建

設常任委員会が８/８（木）、全協

室にて開催されました。 

課題調査である「網干駅周辺の

等を含めた土地利用」は、網干

駅周辺を太子町の玄関口とし

て賑わいを創出する一環とし

て、ホテル誘致に向けて考えられる取組みの方

向性について調査していく予定です。 

次回委員会は、９/４（水）開催予定。 

 9月定例会の決算委員を選出   

太子町議会８月全員協議会を

８/23（金）に実施し、議員の意

思統一を図りました。 

協議事項として(1)健全化判断比率（11.3％）

及び資金不足比率の説明や教育に関する事務

の管理及び執行の状況の点検及び評価の報告

など3件の行政報告が件ありました。 

(2)所管事務調査報告として、①９月定例会は、

８/28（木）～９/24（火）までの28日間の日

程で行い、24件の提案予定。②議員のHP上で

の住所開示は、事務局を通じて連絡可能であり、

個人情報保護の観点からも開示しないことを

確認しました。③議会関係月間行事予定などの

確認をしました。 

(3)令和５年度一般会計決算委員会委員（７名）

の事前選出を行い、９/９（月）～12（木）の

決算委員会に臨みます。 

次回の通常全協は、９/27（金）に実施予定。 

 

 

 

 

特会の視察案とカフェトーク準備   

8月全協終了後に議会

ICT・議会改革特別委員会を

８/23（金）に実施しました。 

議会ICT特別委員会では、議

会のICT化として多可町議会

の取り組みを視察すること

を計画していく予定です。

「町民に開かれた町議会」のなお一層の実現と、

効率的で迅速な議会運営、議会の活性化、危機

管理体制の強化など、さらなる議会改革により

町民に信頼され機能する議会となるため、その

有効手段のひとつとして議会におけるＩＣＴ

技術の積極的活用を推進していくために、多可

町議会での取り組み内容・結果や課題など調査

していきます。 

太子町議会も今年の2月よりタブレット端末

や会議システムを導入し、ペーパレス会議を進

めています。 

 議会改革特別委員会では、８/25（日）に太

子町議会におけるカフェトークの実施に向け

会場の設営や当日の運営など確認しました。 

 議員と話そう カフェトークin太子  

「議員と話そう 

カフェトーク㏌太

子」が８/25（日）、

議会棟で開催され、

午前の部に参加しま

した。カフェトーク

は、関東学院大学法学部地域創生学科「牧瀬 
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食欲の秋とは申しますが、ダイエット中の身には実に危険な季節と言わざるを得ません。もうしばらく
は残暑が続きそうですが皆様、体にはくれぐれもお気をつけください。 
さて2024年８月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を強
化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきな
がら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願いい
たします。 
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稔」准教授を講師として、関東学院大学４名の

生徒にも協力いただき、10 人の町民の方々と、

ワールドカフェ方式で行いました。 

 正解を出す。教えてもらうということではな

く、多様な主体（内外人・役場職員・議員）に

よる「対話」により、町民にとっての議会・議

員との関係性をテーマにその関係性が強くな

るためには、「議会・議員が何をすればよいか」

みんなで気軽に明るく楽しく話し合いました。 

 関心をもってもらえるよう議会・議員自身の

セールスプロモーション（SP）が重要であると

感じました。（かしこまらないで、エンターテイ

メントに) 

議会広報・広聴活動や議員間討議にワールドカ

フェを取り入れ、町民がサポーター役となり、

一緒に総合的な生活環境の改善（住民福祉の増

進）が図れるよう、積極的な行動や実践につな

げていきたいですね。 

教育条件整備へ意見交換し要請  

太子地区教育条件整備に関わ

る意見交流会が８/１（木）太子

町役場３F災害対策室にて開催

されました。４小学校と2中学

校の現場から要望事項である危

険個所・施設整備の充実・管理

備品・予算の充実等について教育委員会に要請

しました。 

 学校施設は常に子供たちの学習・生活の場と

してふさわしい機能を備える必要があるとと

もに、地域住民の生涯学習等の場、応急避難場

所等としての機能を備えておく必要がありま

す。短期および中長期的な維持管理等に係るト

ータルコストの縮減及び予算の平準化を図り

財政を確保しつつ、今回のように学校施設に求

められる機能・性能を確保するよう行政に求め

ていくとコメントしました。 

 

 

 

 

 

 

太子町宮本に宮本武蔵像が寄贈 

剣豪・宮本武蔵のその出生地

については、さまざまな説があ

ります。この度、映画「武蔵－

むさし－」(2019 年・全国 80

館ロードショー)で、兵庫県の

播磨を出生地として描いた脚

本、監督の三上康雄さんから８/20（火）、太子

町宮本公園に出生地として武蔵像が寄贈され、

除幕式が実施されました。新たなシンボルとな

った武蔵像をぜひ見に来てくださいね。 

町民体育館へ エアコン設置要望 

町民体育館にエアコン

を設置して欲しい（多目

的ルーム、武道場(2F)、 

卓球場(3F)など）と住民

要望があり、以前より要望している小・中学校

の体育館へのエアコン設置についても併せて

再度要請しました。 

 行政回答として、町民体育館 2 階アリーナの

舞台側については、熱中症予防の観点からも対

策を検討中。その他については大規模改修が必

要となるため現時点での改修は困難であり、代

替措置として、スポットクーラーや大型扇風機

の効果が確認出来れば設置を検討していく。 

小中学校体育館へのエアコン設置は、広大な

空間であること、使用時間が限られていること

もあり、現時点では空調設備を設置する計画は

ないとのこと。猛暑の時期は暑さ指数を測定し、

熱中症の危険がある場合は運動や行事を取り

止めるよう指導するとともに、スポットクーラ

ーや大型送風機なども導入し児童生徒の安全

を考慮しながら引き続き対策を強化していた

だくと回答がありました。引き続き住民の声を

大切に住みよい町づくりを目指していきます。 

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 太子町議会議員  

 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

